

## SUCURSAL DE AGUASCALIENTES

La mañana del 2 del actual llegó a esta Ciudad, el señor Emilio Casas Labastida, quien vino expresamente en su carácter de Presidente General de la Alianza, a hacer una visita a esta Sucursal; acompañaban al señor Casas nuestros consocios Vicente M. Gutiérrez y Cristóbal Rendón, Director del periódico *Alianza*, órgano de nuestra Sociedad, y Delegado viajero de la misma, respectivamente. La presencia de nuestros visitantes fué de trascendencia, pues se trataron asuntos de verdadera importancia relacionados con la buena marcha de la Sociedad en general.

Por la noche de ese mismo día y para festejar el arribo de nuestros estimables consocios, los miembros de la Sucursal número 4, les ofrecieron un banquete al que asistieron las siguientes personas: M. de J. González, W. G. Giacinti, M. Enríquez, Gabriel Domenzain, Waldo Navarro, Enrique González, Eduardo S. González, Francisco M. González, Alberto Arenal Manuet, Eduardo Domínguez, Calixto Mora, Antonio Martínez, Salvador Medina, Alberto D. Berlanga, Alberto Ornelas, José E. Gámez, A. H. Duque, Alberto Enríquez, Luis A. Aceves, Darío B. Cerna, Salvador Nájera, Cornelio Raya, Ramón B. Romo, Ricardo Reibeling y Carlos Llamas. A la hora del Champagne, el señor González, Presidente de esta Sucursal, tomó la palabra y en galanas frases, dió cordial bienvenida a los representantes de la Matriz, ofreciéndoles el banquete a nombre de todos los miembros de la Sucursal de Aguascalientes; el señor Casas, Presidente General, contestó, agradeciendo la distinción de que él y sus acompañantes habían sido objeto, y exhortando a todos

los ahí presentes, a seguir luchando por la confraternidad y progreso del gremio en general, ideales que harían honra y grandemente prestigiarían a la Alianza de Ferrocarrileros Mexicanos, por ser ella la iniciadora y así reconocida por los Ferrocarriles Nacionales, como Institución moralizadora; el señor Casas hizo especial mención de la árdua labor principiada en esa Sucursal, por el apreciable señor Giacinti, la cual fué llevada felizmente hasta dejarla a su sucesor el señor González, para quien pedía la adhesión incondicional de todos los miembros. El señor Enrique González, Presidente de la "Unión de Mecánicos," Adalberto D. Berlanga, Cristóbal Rendón y Vicente M. Gutiérrez, siguieron con el uso de la palabra y en sentidas frases, hicieron una exposición de los triunfos alcanzados hasta hoy por nuestra Institución y de lo que fácilmente se puede alcanzar, si se sigue procurando una completa unificación de ideas y buena armonía entre el gremio en general y los asociados en particular.

La más franca alegría y compañerismo reinó en tan simpática fiesta, recuerdos que sin duda perdurarán entre todos los concurrentes. Para terminar, creo justo dar un voto de gracias a Mondieu Lee Toyam por la corrección y buen gusto en el decorado del comedor y los succulentos manjares servidos, así como al Director de la Orquesta, Signor Pitteri, quien amenizó la convivialidad con hermosos trozos de la Rapsodia Húngara de Liszt número 2, *La Geisha*, y *Payasos*.

*El Corresponsal.*